

Schutz vor Diebstahl auf dem Friedhof

Seniorenberater warnen auf Hinweistafeln vor Autoknackern

OBERADEN ■ Diebe und Autoknacker nehmen keine Rücksicht auf die Gefühle ihrer Opfer.

Besonders im Herbst, wenn es früh dunkel wird, haben sie in jüngster Vergangenheit häufig auf oder an Friedhöfen zugeschlagen. Unter anderem verzeichnete die Polizei mehrere Anzeigen, weil Autos auf Friedhofsparkplätzen geknackt wurden.

Um auf diese Gefahr aufmerksam zu machen, informieren die Seniorenberater der Polizei Friedhofsbesucher über Möglichkeiten, wie sie sich schützen können.

Zunächst stellten sie provisorische Info-Tafeln auf. Diese Informationstafeln, die unter der Witterung litten, sollen jetzt durch Schilder aus Blech ersetzt werden. Eines der Schilder hängt jetzt am Friedhof Oberaden.



Hauptkommissarin Heike Redlin und die Seniorenberater übergaben gestern eine Warntafel für den Friedhof an Pfarrer Reinhard Chudaska. ■ Foto: Stefan Milk